HXRAS

2

26/08/2025



¿SERÁ?

# Cambio de piel

Todo parece indicar que, desde principios de agosto, el senador Néstor Camarillo ya estaba en negociaciones con otros partidos políticos para abandonar el PRI. Cuentan que en el festejo por su cumpleaños 38 reveló que ya se iba del tricolor y que estaba buscando quién le ofrecía la mejor propuesta, pero que a él le gustaba Movimiento Ciudadano... Este lunes, en su mensaje de renuncia, dijo que se mantendría en la oposición con una "verdadera agenda ciudadana". Lo que es un hecho es que la bancada priista pierde fuerza en el Senado de la República. ¿Será?

#### Vuelve El Grito a Sinaloa

Por cierto el gobernador sinaloense, Rubén Rocha Moya, anunció que volverán las fiestas patrias al estado que dice que encabeza, y sin dudarlo, trató de pasarle la factura a la Presidenta; en lugar de asumir que lo decidió dejó en claro que en Palacio Nacional estuvieron de acuerdo, no sin antes pedirle a la mandataria que no deje de la mano a la entidad en materia de seguridad... Por cierto, en una carta, El Mayo Zambada llamó a la paz en Sinaloa. ¿Vendrán tiempos mejores? ¿Será?

#### Morena vs. Morena

Desde que se fue AMLO, propios y extraños coinciden en que el único enemigo de Morena es el partido mismo y los que saben cómo se mueve este instituto político, creado por el expresidente López Obrador, saben que la palabra de los militantes de mayor edad tiene bastante peso. Como prueba, basta lo dicho por Eduardo Cervantes, exdirigente guinda en la CDMX, quien advirtió que en el partido "hay mucha gente que miene, que es corrupta y que no comparte los fundamentos (...) el enemigo principal está dentro de Morena", tras lo cual, los liderazgos capitalinos lo rechazaron... Dicen que no hay peor ciego que el que no quiere ver. ¿Será?

### Ventaja naranja

Al parecer, los partidos de oposición serán los primeros en trazar su agenda legislativa, aunque hay quienes se preguntan qué van a plantear, ya que sus propuestas se quedan a medio tintero en el Congreso de la Unión. Morena y sus aliados no los apoyan en las votaciones o se hacen los desentendidos en los acuerdos políticos. El PRI se reunirá el 26 de agosto, en el CEN, y el PAN tendrá su plenaria el 27, en Jalisco. A versi piensan en una nueva estrategia que enmiende los errores del pasado y construyan una nueva narrativa, pues parece que los emecistas les ganan el paso, algo muy conveniente para Morena. ¿Será?

# Alargan discusión

Aunque varios expresidentes del INE, y del IFE, se pronunciaron para que la discusión sobre la Reforma Electoral sea abierta, plural y se pueda llegar a un consenso, lo cierto es que todavía tendrán que esperar un buen rato para entrar a ese tema. Es que en la autonombrada Cuarta Transformación enviaron hasta inicios del próximo año lo relacionado con la citada reforma, pues van a priorizar que avancen en el próximo periodo las modificaciones constitucionales que se relacionan con el combate a la delincuencia y el crimen organizado. ¿Será?

## Entre gato y donas

En calles y avenidas de la CDMX y del Estado de México se ha observado un aumento de donas y gatos: pero no para tomarlas con un café ni para adoptar nuevas mascotas; se trata de las llantas de refacción que lucen los vehículos al perder o poncharse una llanta en un bache, y del artefacto para levantar el auto para cambiar el neumático... Nos dicen que alguien debe avisar a la jefa de Gobierno, Clara Brugada, y a la gobernadora Delfina Gómez, que esta situación ha alcanzado niveles no vividos. ¿Será?